

Gouvernement sur le pied de guerre !

Trois corps repêchés et nouveau bilan

Y.F.I
Libreville/Gabon

Trois nouveaux corps, de sexe féminins, ont été repêchés hier à l'issue d'une énième journée de recherches opérées par les unités engagées depuis le naufrage. L'annonce a été faite dans la soirée, au terme d'une forte mobilisation de 60 personnels des foyers de défense, d'un patrouilleur accompagné de six embarcations, appuyées d'un hélicoptère, d'un moyen naval appartenant à un bénévole, pour retrouver les personnes disparues. En présence de quatre journalistes et un représentant des familles des victimes.

A ce jour, le bilan est de 6 décès, 124 secourues et 31 portées disparues.

A ce jour, le bilan est de 6 décès, 124 secourues et 31 portées disparues. Les corps ont été acheminés à la morgue de l'hôpital d'instruction des Armées d'Akanda. Les investigations qui se poursuivent en continu, ont permis de localiser le navire à une profondeur de 30 mètres, à une position assise. Les fouilles sous-marines ont pu être effectuées par le robot plongeur engagé par la société pétrolière Perenco.

Il faut souligner que concernant, la pris en charge des naufragés secourus, ceux accueillis au Centre médical des Gens de la mer (Port Môle), Fondation Jeanne Ebori et à l'hôpital d'Akanda, ont regagné leurs domiciles. En dehors de dix membres de l'équipage pour raison d'enquête. Deux autres personnes sont également encore à la FJE. Par ailleurs, en milieu de matinée, le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, s'était rendu au Port Môle pour apporter son soutien moral aux familles qui continuent d'attendre leurs parents disparus et de réaffirmer la volonté ainsi que les efforts du gouvernement pour continuer les recherches engagées dès l'annonce du drame. A cette occasion, il a démenti formellement l'information selon laquelle cinq rescapés avaient été « retrouvés à Sao Tomé et Principe ». "Nous avons vérifié auprès des autorités santoméennes par les Affaires étrangères, Interpol et la Marine marchande. À l'heure où nous parlons, les autorités ne confirment pas. (...) Pour le moment il n'y a pas d'informations officielles", a-t-il affirmé. Plus que jamais, la prudence doit être de mise. Il faut savoir raison garder. Eviter de véhiculer des fausses informations préjudiciables.



Primature, autour du chef du gouvernement Alain-Claude Bilie-By-Nze.

Élan de solidarité nationale

Y.F.I
Libreville/Gabon

Une chaîne de solidarité nationale s'est constituée de façon spontanée. Outre les Forces de défense et de sécurité qui poursuivent activement les recherches en mer, l'apport des Éléments français au Gabon (EFG) et celui de la Croix-Rouge sont considérables. Une solidarité dont font montre également certains opérateurs économiques (c'est le cas de Peschaud dont un des navires a secouru en première position les naufragés et Perenco ayant mis à contribution deux robots sous-marins).

Des journées entières voire des nuits, le personnel déployé – aux côtés des proches des portés disparus – est pour ainsi dire sur le qui-vive. Une ambiance pesante ne laissant personne indifférent. Pour preuve plusieurs compatriotes, parmi lesquels des représentants d'associations et d'ONG, effectuent quotidiennement le déplacement du Port Môle, pour s'enquérir de la situation, manifester leur compassion envers les parents des défunts et autres personnes encore portées disparues. Tout comme les maillons d'une chaîne, les anonymes et les "petites mains", œuvrant à la prise en charge des rescapés et familles, font bloc. Ainsi, des liens se créent et se resserrent, de ma-

nière volontaire ou involontaire entre les citoyens en attente des nouvelles des leurs. Pour preuve, le week-end écoulé, de cierges ont été allumés et des bouquets de fleurs déposés en hommage aux trois défunts [selon le bilan provisoire] du naufrage du navire "Esther Miracle" de la compagnie maritime Royal Cost (lire ci-après) Malgré le caractère dramatique voire meurtrier, ladite catastrophe maritime prouve, s'il était besoin de le rappeler, que dans la douleur les Hommes savent mettre de côté leur ego et dépasser les clivages ethniques, politiques, etc. Pour l'heure retrouver la trentaine de personnes portées disparues, constitue la priorité.



Photo: DR